
Протокол № 1 от 24 декабря  2022г. 

Управляющего совета МОУ Ошурковская НОШ  

 

Присутствовало 8 человек  

Работники школы: Петрова Алла Алексеевна – директор;  

                                 Доржиева Туяна Сергеевна – учитель   иностранного языка,                                 

Евдокимова Ольга Владимировна  – учитель начальных классов (секретарь УС);   

                      Третьяк Алёна Сергеевна – тех. персонал. 

Родители:  Шевченко Кристина Артуровна (председатель УС); 

                    Колбик Ольга Георгиевна; 

                    Бурцева Ольга Фёдоровна;  

                    Попова Валерия Вадимовна; 

Повестка заседания Управляющего Совета: 

1. Утверждение публичного доклада МОУ ОНОШ 

2. Отчёт директора по безопасности 

3. Согласование стимулирующих выплат за текущий период. 

4. Разное 

Слушали: 

1.    По первому вопросу члены заслушали Евдокимову О.В.  Она спросила 

присутствующих, все ли ознакомились с Публичным докладом, расположенным на сайте 

школы. Есть ли какие-либо вопросы, замечания и предложения? Вопросов, замечаний и 

предложений не последовало, рассказала об основных направлениях учебной работы, 

проведённых в прошлом, 2021-2022, учебном году.. Учителя постоянно проходят 

курсовую подготовку, повышая свой профессиональный уровень.  Участвуют в 

профессиональных конкурсах педагогического мастерства.  

2.  По второму вопросу выступил директор по безопасности. Он представил 

присутствующим краткий доклад о проделанной работе за прошедший период.  

   Усилия  школы   также  направлены  на  формирование  культуры  безопасности  в     

образовательной  среде  и  социуме.  Основной  целью школы   по  формированию  

культуры  безопасности    является  достижение  творческих  сил  и   способностей  

обучаемых,  при  которых  они  умеют  эффективно  обеспечивать личную безопасность  

жизнедеятельности и  имеют  к этому  мотивацию. 

   Не менее двух раз  в  год  проводятся  тренировки  по  пожарной  безопасности,  по  

сигналу  пожарной  сигнализации  из  здания  школы эвакуируются  все  присутствующие,  

ликвидируется  «очаг возгорания».  Ежегодно   проводится   учебно-тренировочное  

мероприятие  «День  защиты  детей в ЧС». Тренировочные  занятия  проводятся  согласно  

плану  ГО  и  ЧС.   

  Система безопасности школы  функционирует бесперебойно, находится в постоянном 

развитии, подвергается созидательному контролю со стороны органов государственного и 

общественного управления.  

3. По третьему вопросу выступила Алла Алексеевна, директор школы. Она сообщила 

присутствующим,  что стимулирующие выплаты производятся по прежней схеме и в 

декабре коллектив работников школы получит премиальные выплаты за истекший 

учебный период 2022 года. 

4.Далее присутствующие заслушали повара школы. Она представила подробный доклад о 

состоянии организации питания учащихся в школе. Горячее питание, о графике питания 

школьников, а также о результатах работы общественной комиссии по контролю над 

организацией и качеством питания обучающихся. 

 

Решили: 

1. Принять публичный доклад МОУ ОНОШ. 

2. Работу службы  безопасности школы считать удовлетворительной. 



3. Согласование стимулирующих выплат за текущий период. 

4. Работу по организации питания обучающихся  школы считать удовлетворительной. 

 

 

 

 

 

Секретарь УС                                                                   Евдокимова О.В. 

 

Председатель УС                                                             Шевченко К.А. 

 

 

 

 

 

 

 


